

コミスクだより

No.7



かほく市立七塚小学校
校長 坂本 由紀子
CN 澤野 真由美



七塚美術館 水墨画展 11月28日(水)~30日(金)

今年も蘭墨会七塚教室から吉田佐蘭先生と 5 名のお仲間に 16 点の作品を展示していただきました。迫力のある山の絵やかわいい猫の絵など、子ども達も感想を言い合いながら楽しんで鑑賞しました。

右の作品は、スズメが椿で遊んでいる作品です。さて、なん羽いるでしょう？という楽しい絵です。見る人によって数が変わる不思議な絵でした。



水墨画体験 11月28日(水) 昼休み



まずは先生が
実演。
筆使いを見て
歓声が上がり
ました。

できたての
作品を持って
ポーズ!!



17名が体験。
水墨画展に
一緒に展示し
ました。



5年生 国語 紙芝居

11月26日(月)

5限目、5年生の国語の授業に、木津の越野正勝さんに教科書に載っている「いなむらの火」の大きな紙芝居をしていただきました。



6年生総合 木津桃の学習

11月26日(月)

6限目、5年生の国語に引き続き越野さんに木津桃のお話をしていただきました。歴史や木の特徴などくわしくうかがい、郷土の大切な木津桃をずっと残していくにはどうしたらよいか子ども達も真剣に考えているようでした。3学期には、地域や下級生に向けて学習したことを新聞にして発表する予定です。

越野さんには2限にわたって授業にご参加いただきまして、ありがとうございました。



坂本さん読み聞かせ

11月12日(月)~12月7日(金)

朝の読書の時間に、ピーカーぶー文庫の坂本理恵さんが読み聞かせに来てくださいました。11日かけて全クラスに入って、学年に合ったお話をしてくださいました。



フルーツの演奏会

11月28日(水)

5限目、体育館でフルーツとクラリネットの演奏を全校児童が鑑賞しました。

小野井恵梨さん(フルート)・千紗さん(ピアノ)のご姉妹に来ていただき相河先生がクラリネットを演奏して、すてきなトリオの演奏を聞かせていただきました。

恵梨さんが以前七塚小学校で音楽の先生をされていたことやフルートを始めたきっかけなどたくさん興味深いお話もあり、とても楽しい時間を過ごしました。



書き初めの練習

12月6日(木)、7日(金)

3年生~6年生の書き初めの練習に田丸さん・三好さん・徳應さんの3名の書道の先生に来ていただきました。1日4限と長時間の指導でしたが、最後まで丁寧にご指導いただきました。みんなも、先生のご指導を素直に聞く姿勢がとてもすてきでした。

